



Señaló Sergio O. Jarpa en Osorno

215

“Presidente Pinochet es el gran restaurador de la democracia”

OSORNO (Juan Lara Cancino).- Sin duda que el Presidente Pinochet es el gran restaurador de la democracia, dijo aquí el vicepresidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa a LA TERCERA.

El personero llegó a esta ciudad para reunirse con militantes y adherentes a la colectividad política.

A una consulta y compartiendo la opinión de Pablo Rodríguez, expresó que naturalmente en septiembre de 1973 el régimen democrático estaba absolutamente destruido y “yo diría arrasado por la prepotencia del gobierno marxista y de los grupos marxistas armados que operaban en el país”.

“De manera que si a alguien hay que reconocerle un esfuerzo y una preocupación constante por sacarnos de esa situación y reconstruir el país, es precisamente a este

Gobierno que preside el general Pinochet”.

Indicó que en el plebiscito no se va a producir ninguna derrota y, por el contrario, será un éxito para el régimen, respondiendo una pregunta periodística.

Al referirse a la Ley de Partidos Políticos, puntualizó que a pesar de las exigencias que contiene, es un intento muy serio para sanear el sistema, evitar la anarquía y no ocurra como en el pasado la proliferación de colectividades y el centralismo.

Sergio Onofre Jarpa señaló a los partidos políticos como los más eficaces para actuar dentro del sistema democrático representativo. “El éxito que ha tenido la oposición en períodos anteriores, de los partidos que son ahora oposición como la Democracia Cristiana y Partido Comunista y antes estuvieron en el gobierno, es que sin ser mayoría trabajaron en forma muy organizada”.